

## Témoignage Laura Stagiaire 2019 Suite

De plus, découvrir le quotidien d'un pays en développement est très intéressant dans le cadre de mes études et va me permettre de mieux comprendre mes cours, qui sont souvent rapportés à des exemples dans des pays en développement.

Ce séjour permet de véritables échanges interculturels et une ouverture sur des mondes très différents, mais cela permet aussi de sensibiliser les jeunes du centre à des problématiques comme la gestion des déchets, la protection de l'environnement ou l'accès à l'eau potable par exemple.

De plus, découvrir le quotidien d'un pays en développement est très intéressant dans le cadre de mes études et va me permettre de mieux comprendre mes cours, qui sont souvent rapportés à des exemples dans des pays en développement.

Enfin, ce stage m'a donné l'opportunité de voyager dans un pays qui m'était inconnu, de voir des paysages et des monuments magnifiques et de rencontrer de merveilleuses personnes. Je conseille à tout étudiant d'oser se lancer ! C'est une opportunité qu'on n'a pas forcément la chance d'avoir plusieurs fois dans sa vie.

Laura M

Étudiante master en économie du développement

